

28 de Junio de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital



Miércoles, 28 de junio de 2006

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [EL PERIÓDICO](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [CLASIFICADOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)

[SECCIONES] ■ LOCAL

Local

JAÉN

Andalucía

Un helicóptero y 12 vehículos terrestres aumentan el potencial del Infoca en Jaén
La Junta eleva el presupuesto hasta 27 millones, de los cuales más de la mitad irán destinados a tareas de prevención de incendios y el resto a extinción en caso de

Opinión

fuego

España

Mundo

MÓNICA LOPERA/JAÉN

Vivir

A las elevadas temperaturas que habitualmente

Televisión

se registran en el verano jienense, hay que

 Imprimir Enviar

Titulares del día

encontramos en un ciclo de sequía y de que las

[Publicidad](#)

Lo más leído

lluvias registradas en lo que va de 2006

supongan un 20 por ciento menos que la media de los últimos cinco años. Es decir, que si ya de por sí calor y monte dan como resultado una combinación explosiva que llegada esta época aumenta el riesgo de incendio, ahora, con una gran cantidad de hectáreas de sierra en las que ha crecido y se ha secado la hierba, las precauciones deben ser extremas.

[SUPLEMENTOS]

LagunaTV

Mujer Hoy

XL Semanal

[CANALES]

Agricultura

Canal Meteo

Cibernauta

Ciclismo

Descargas | PDF

Esquí

Medios humanos

Hoy Cinema

Un total de 950 especialistas -entre coordinadores y técnicos de operaciones, grupos de apoyo, técnicos de extinción, vigilantes, conductores, brigada de investigación y personal auxiliar- conforman el elenco de medios humanos de los que se dispone en la provincia de Jaén para luchar contra el fuego este verano. A parte se contabilizaría el centenar de miembros de los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado que están preparados para ayudar en caso de que salte la alarma de incendios.

Hoy Inversión

Hoy Motor

Infantil

IndyRock

Legal

Libros

En lo que se refiere a medios técnicos, la Delegación de Medio Ambiente dispone de un nuevo helicóptero en la base de Navalcaballo (Orcera), que podrá participar tanto en la extinción de los fuegos como en el transporte de personas. De este modo, son cuatro los medios aéreos que el Infoca tiene en la provincia. Los otros tres están en Santa Elena, Vadillo y Huelma (éste último de gran capacidad, sólo de extinción). La red de puntos de agua de los que se pueden abastecer se ha ampliado este año a 292, con la adhesión de siete nuevos. Las pistas auxiliares de aterrizaje para estos helicópteros se encuentran en Beas de Segura, Andújar y Bailén.

Moda

Planet Fútbol

todo trabajo

Vehículos de

Ocasión

Viajes

Waste Ecología

Asimismo, se añaden 12 nuevos vehículos terrestres, uno de ellos nodrizas (de 11.000 litros de capacidad) y 11 autobombas (de 4.000 litros). En total, 31 coches dedicados también a tareas de extinción.

[PARTICIPA]

Amistad

Blogs

Chat

Foros

Juegos

Sudoku

Como novedad, este año también se suma el seguimiento vía satélite en colaboración con la Agencia Espacial de la Energía de cualquier incendio que se produzca. La optimización de recursos humanos y materiales en función de un estudio realizado por la [Universidad de Granada](#) es otro de los apartados que se contemplan este año en el Plan Infoca.

Además, habrá dos nuevos puntos de vigilancia fijos, con los que ya son 41, todos ellos dotados con mapas, material de vigilancia y emisora de radios. Por lo que respecta a la vigilancia móvil, existen 18 grupos de apoyo, formados cada uno entre dos y cuatro personas que se desplazan en Vehículos de Vigilancia y Pronto Ataque (V. V. P. A.) con depósito de agua de 600 litros.

Para ayudar a una rápida actuación contra el fuego, en la provincia existen también dos observatorios de detección que cuentan con cámaras infrarrojos y que detectan las llamas de entre 1 y 10 metros cuadrados en un radio de 191.000 hectáreas. Se trata de 'El centenillo' en Baños de la Encina y 'Collado de los Jardines' en Santa Elena. Diez canales de comunicación de radio y emisoras portátiles para conexión tierra-aire completan el sistema.

Negligencias

La experiencia de los últimos años demuestra que los grandes incendios que se producen en nuestra provincia están provocados en tres de cada cuatro ocasiones por la mano del hombre. «Sobre todo por negligencia y en menor medida de forma intencionada», indicaba ayer la delegada de Medio Ambiente para dar cuenta de la «importancia que tiene la labor de concienciación entre los ciudadanos». De ahí que se hayan destinado 200.000 euros para trabajar con colectivos y para realizar campañas publicitarias, como la última que lleva por nombre 'Contamos todos' y que facilita a los jienenses algunos consejos preventivos para evitar que se origine el fuego y los pasos a seguir en caso de que finalmente éste se produzca.

Ramírez destacaba ayer «la unión de todas las administraciones para aplicar la tolerancia cero a quienes provocan incendios». Sólo el pasado año, la fiscalía actuó contra 14 personas acusadas de provocar las llamas en los montes jienenses.

Por otro lado, y en relación al baile de cifras que siempre se produce cuando hay un incendio de grandes magnitudes, la Junta de Andalucía pide «prudencia porque el sistema de GPS es el más fiable y siempre se da el número de hectáreas exacto».

[Subir](#)

28 de Junio de 2006	Universidad de Granada	Ideal Digital
   publicidad	<p>CIF B18553883 Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840 C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada) Tfno: 958 809 809</p> <p>Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad / Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal</p>	<p>Powered by  SARENIT </p>